

こんげつ ひとこと
～～～今月の一言～～～

ひっしやめい みずばやし
筆者名 水林

2023ねん8がつ23にち すい だい105かいぜんこくこうこうやきゅうせんしゅけんたいかい 107ねんぶり2どめ
2023年8月23日（水）第105回全国高校野球選手権大会において、107年ぶり2度目となる夏の甲子園優勝を狙う慶応と、史上7校目の連覇を目指した仙台育英が決勝で戦いました。

まんむしゅうりょうご 1かいきささ かけつ りようしゃ おおく かたがた かんせん
さされていまして。9回裏仙台育英の攻撃は最後までハラハラする展開でした。慶応の優勝が決まった瞬間、お互いの戦いを称賛する拍手が沸き起こり和やかな雰囲気につつまれました。この優勝の瞬間をみんなと一緒に立ち会えたことは、この夏一番のおもいでです。

ことし たいかい あつきたいさく いっかん しあい 5かいしゅうりょうご 10ふんかんくーりんぐたいむ
さて今年の大会から暑さ対策の一環として試合の5回終了後に10分間クーリングタイムが導入されましたね。実は私たちの働くベーカリーの利用者さんにもクーリングタイムをもうけて設けているのです。ベーカリーが他の部屋に比べて特別な環境であることから、特に暑くなる午前中の9時台に15分の休憩を取っていただいています。涼しいところで水分補給や休憩をしていただくことで、体力の回復や気持ちの切り替えにもなり皆さんのパフォーマンスも上がりました。体を労わりながら作業も頑張る！これこそ目指すべき働き方だと感じています。

あき むけてがくえんさい いべんと たいりょうちゅうもん はいって ますますいそが
これから秋に向けて学園祭やイベントの大量注文が入っていますので、益々忙しくなりますよ！皆様チーム力で頑張りましょうね！